

Kompetenz	1936- ?	Vorberatung und Begutachtung der Geschäfte der Preiskontrollstelle
Kompetenz-träger	1936- ?	Preiskontrollkommission
Entstehung	1936	Mit dem Erlass des Bundesrates betreffend die Abwertung des Schweizerfranken, wurden die Gemeinden verpflichtet, Preiskontrollstellen zu schaffen, denen die Überwachung der Preise sowie die Einhaltung aller im Zusammenhang mit der Abwertung erlassenen Vorschriften übertragen wurden. Am 5. Oktober 1936 setzte der Gemeinderat die örtliche ∇ Preiskontrollstelle ein. Darüber hinaus bestellte der Gemeinderat eine Preiskontrollkommission.
	1948	Im Verwaltungsbericht von 1946 wurde das letzte Mal über die Kontrolle der Preise berichtet. Es ist anzunehmen, dass mit dem Abbau der Rationierungen bis zum Juni 1948 die Preiskontrolle überflüssig wurde und daraufhin die Preiskontrollstelle und die Preiskontrollkommission ihre Tätigkeit eingestellt hatten.
Aufbau	1936	–
	1939	Die Preiskontrollkommission wurde neu bestellt. Sie bestand aus sechs Mitgliedern. Weiteres Mitglied und Präsident der Kommission dürfte der Polizeiinspektor gewesen sein, da er die Preiskontrollstelle leitete.
Personal		
übergeord. Behörde		
Aufsicht		
Bibliografie	²	VB 1936: 40f., VB 1939: 50f., VB 1946: 70f.